



# JOURNÉES MULTI CULTURELLES DE CLARE

## Tout au long de la fin de semaine

Découvrez des activités à craie amusantes et multiculturelles sur les trottoirs de Clare.

Relevez le défi « Cherche et trouve les drapeaux de différents pays » au Parc familial de Meteghan.



## All weekend long

Discover some fun and multicultural chalk games on the sidewalks in Clare.

Take the "Find the Flags of Different Countries" challenge at the Meteghan

# PREMIÈRE ÉDITION!

du 25 au 27 juin 2021 • June 25 - 27, 2021

## 25 VEN FRI



**Ouverture du festival - Soirée en ligne, 19 h :**  
Un échange d'expériences migratoires et culturelles entre des personnes d'origines diverses qui vivent désormais à Clare  
**Coût: GRATUIT!**

**Opening of the festival - Evening online, 7 p.m.:**  
An exchange of migratory and cultural experiences from people of diverse backgrounds who now call Clare home  
**Cost: FREE!**

## 26 SAM SAT



**Bien évoluer dans une communauté multiculturelle, 14 h :**  
Le conférencier Mukuna Lunda fera une présentation spontanée en ligne basée sur son expérience.  
**Coût: GRATUIT!**

**Working effectively in a multicultural community, 3 p.m.:**  
Speaker Mukuna Lunda will give an online talk based on his experiences.  
**Cost: FREE!**

**Un après-midi avec le groupe Wontanara, 15 h :** Atelier virtuel de danse africaine, suivi d'une présentation d'instruments traditionnels  
**Coût: GRATUIT!**

**An afternoon with the group Wontanara, 3 p.m.:** African dance virtual workshop, followed by a demonstration of traditional instruments  
**Cost: FREE!**

## 27 DIM SUN



**Levée de fonds pour Inclusion Clare, 11 h 30 :**  
Réservez votre plat de Ndolé à emporter! Contactez Marc-Alexandre au projet@saclare ou 902-210-3697.  
**Coût: 5 \$ l'assiette**

**Fundraiser for Inclusion Clare, 11:30 a.m.:**  
Reserve your take-out Ndole dish! Contact Marc-Alexandre at projet@saclare or 902-210-3697.  
**Cost: \$5 per plate**

**Spectacle Kora-Sanza, 18 h :** Pour célébrer la journée canadienne du multiculturalisme, CFA de Clare et IFNÉ vous invitent à participer à ce spectacle virtuel.  
**Coût: GRATUIT!**

**Kora-Sanza Concert, 6 p.m.:** To celebrate Canadian Multiculturalism Day, CFA de Clare and IFNÉ invite you to participate in this virtual concert.  
**Cost: FREE!**

Merci à nos partenaires / Thank you to our partners:



Financé par le  
gouvernement  
du Canada

Funded by the  
Government  
of Canada

Canada



Réseau en immigration  
francophone de la  
Nouvelle-Écosse



[www.facebook.com/CFAClare](http://www.facebook.com/CFAClare)

[www.clarenovascotia.com/CFAClare](http://www.clarenovascotia.com/CFAClare)